



## 6年生を送る会～卒業の季節に思うこと～

「まん延防止等重点措置」が21日まで延長となり、「お別れ遠足」を「6年生を送る会」に変えて実施しました。進行は5年生。在校生からのメッセージ紹介やクイズ、6年生からの一言など、各学年、担任の先生を中心に準備を進めてもらいました。また、作成したメッセージは、各学級から直接6年生の教室へ届けました。卒業の時期を迎えるたびに、「出会いは別れの始まり、別れは出会いの始まり」ということを痛感します。一つの節目を迎えると、この中の何人と再び会うことがあるのだろうかということも考えます。本日の会の終わりに、6年生には、周囲の人たちに「感謝」の気持ちを持てる人であってほしいことを話しました。当たり前が「当たり前」であることのありがたさを戦争のニュースが飛び交った今週改めて感じたから、ということもあります。これからの中学校の3年間はあっという間に過ぎてしまうもの。**真の「自立」へ向けて**、本人たちはもちろんのこと、周囲の大人もそのことを念頭において関わっていかなければならない新たな局面です。子どもたちが大きくはばたいてくれることを願っています。



前途洋々

## 令和3年度学校運営協議会委員の皆様～今年もお世話になりました！～

保護者及び地域の皆様の学校運営への参画や支援・協力を促進し、学校運営の改善や児童の健全育成に取り組むことを目的とする学校運営協議会ですが、本年度も昨年度に引き続きコロナ禍の影響を受け、思うように活動ができないところが多くありました。そんな中、いつも学校を見守り、地域の学校として盛り上げてくださった皆様に改めて感謝申し上げます。今年は特に、12月に実施した「地域ふれあい交流活動」で大きな支援もいただいております。本校の運営協議会は、「南ba小会」の別名もあり、学校を思ってくださる委員の皆様方の心が伝わってきます。ありがたいことです。次年度は、コロナの影響が少なくなることを祈りつつ、環境班、読み聞かせ班、下校支援班、地域交流班のそれぞれの活動を通して、南小を更に盛り立てていただけると思います。

本年度もお世話になりました。

3月3日学校運営協議会連絡協議会  
にて（吉山会長（左）、馬場副会長）



### 本年度の委員の皆様

会長 吉山 新也 様  
副会長 馬場 功世 様  
副会長 酒井俊一郎 様  
委員 酒井 賢一 様  
富永 義浩 様  
内田 早苗 様  
ニノ文菊代 様  
山川加奈子 様  
二殿 貞子 様

## 学校評価アンケートについて

遅くなりましたが、12月にお願いした「学校評価アンケート」の結果を裏面に載せております。（肯定的評価をパーセントで示しています）子どもたちの自己評価で喜ばしいのは、「授業中自分の考えを発表していますか」の肯定的回答が昨年度の70パーセントから82パーセントに上昇しています。しかしながら、8割に満たない項目として「自分からすすんで本を読んでいますか」「家ですすんで勉強していますか」の二つが挙げられます。なお、保護者の皆様からも、この二つの項目と、「子どもは自分が使った物の後始末ができている」「子どもはテレビやゲームなどは、時間を決めてやっている」について、同様に厳しい評価が出ています。これらの結果は、次年度の教育活動の編成の際、様々な面で参考にさせていただきます。ご協力ありがとうございました。

